

ABSTRAK

Nita Syafira, 2023, *Peran Orang Tua dalam Pendidikan Seks pada Anak Usia Dini di Desa Bettet Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Islam Anak Usia Dini, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Rasidi, M.Pd.I

Kata Kunci : *Peran Orang Tua, Pendidikan Seks, Anak Usia Dini*

Pendidikan seks bisa diberikan oleh orang tua saat anak baru lahir, dan waktu yang paling tepat ketika anak berusia 3 tahun keatas. Pendidikan seks untuk anak usia dini bukan tentang aktivitas seksual melainkan sesuai dengan masa perkembangannya. Peran orang tua dalam memberikan pendidikan seks pada anaknya sejak dini dengan memberikan dan melakukan pembiasaan pendidikan seks seperti membiasakan memakai handuk setelah mandi, menggunakan pakaian lengkap saat bermain dan keluar rumah, *toilet training*, mengawasi tontonan anak, dan memberikan himbauan seperti menolak, menghindari, dan mengadu ketika berada dalam kondisi terancam. Pendidikan seks untuk anak usia dini bertujuan untuk mengenalkan organ tubuh, organ seks, fungsi, cara merawat, dan juga melindungi.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *Pertama*, bagaimana peran orang tua dalam pendidikan seks pada anak usia dini di Desa Bettet Pamekasan. *Kedua*, apa faktor yang dapat mempengaruhi orang tua dalam memberikan pendidikan seks pada anak usia dini di Desa Bettet Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif lapangan yang disajikan secara deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informannya adalah orang tua yang memiliki anak usia 3-6 tahun, dan anak usia 3-6 tahun. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, dan triangulasi jenis triangulasi sumber.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, peran orang tua dalam pendidikan seks pada anak usia dini di Desa Bettet Pamekasan dilakukan dengan cukup baik namun belum secara maksimal. Sebagian besar orang tua sudah melakukan pembiasaan memberikan pendidikan seks pada anaknya sejak dini seperti membiasakan anak memakai handuk setelah mandi, menggunakan pakaian lengkap saat bermain dan keluar rumah, mengajarkan anak buang air sendiri dan membersihkannya, mengawasi tontonan anak, dan himbauan-himbauan seperti menolak, menghindari, dan mengadu ketika berada dalam kondisi terancam. Namun orang tua belum membiasakan pemisahan tempat tidur anak dan masih ada anak yang tidak melakukan pembiasaan walaupun sudah diajarkan pendidikan seks. *Kedua*, faktor yang dapat mempengaruhi orang tua dalam memberikan pendidikan seks pada anak usia dini di Desa Bettet Pamekasan yaitu faktor pendidikan, kesibukan, budaya, pengetahuan, dan kesadaran orang tua di Desa Bettet Pamekasan.